

REITERACIONES DEL PROPOSITO



FEDERACION INTERNACIONAL DE PELOTA VASCA
MADRID (ESPAÑA)

SEDE CENTRAL
MADRID
LOS MADRAZO, 11

COMITE DE URGENCIA
SAN SEBASTIAN
MIRAMAR, 8
TEL. 1030

DELEGACIONES
FRANCIA
FEDERACION FRANCESA
PARIS

ARGENTINA
CONFEDERACION ARGENTINA
BUENOS AIRES

URUGUAY
FEDERACION URUGUAYA
MONTEVIDEO

FILIPINAS
MANILA

En nota de reunión celebrada por el Comité de Urgencia de esta Federación figura un acuerdo que literalmente transcribo, sigue así:

"Se da lectura de la carta que el Director y secretario de la Revista CANCIA, de Vídeo, don JOSE FERNANDEZ, dirige al Sr. Secretario del Comité y por la que pone a disposición de la F.I.P.V. las páginas de su Revista "para si el órgano de expresión de esta Federación se tratas, para tanto cuales intereses tiene por estas tierras de América" -son sus palabras- y anota que, tal disposición puede hacerse sin limitación de espacio, haciéndose remitirse cuanto material literario o práctico estime oportuno la Federación.

"Se ACUERDA hacer constar en nota el reconocimiento de este Comité por su valiosísimo ofrecimiento, acuerdo que le será comunicado en atento escrito a la vez que se le autoriza para reproducir cuantas notas y trabajos publique el Boletín de la Federación International, según permiso que en la citada comunicación solicita."

Lo que se comunica en tránsito a U. en cumplimiento del citado acuerdo.

Dios guarde a U. muchos años,
San Sebastián, vi de Mayo de 1949.

El Secretario,

Urmua L.

DR. DON JOSE FERNANDEZ, DIRECTOR DE LA REVISTA CANCIA.

MADRID, D.F.

Hemos recibido de España el documento que reprodujimos gráficamente. Al agradecer a la Federación Internacional de Pelota Vasca la distinción que supone, reiteramos nuestro propósito de siempre: defender y propagar entusiasticamente el deporte de la pelota.

EL FRONTON RECOLETO CERRARA LOS MESES DE JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE

El Frontón Recoletos, de Madrid, cerrará sus puertas el día último de junio y no volverá a abrirse hasta el día 10. de octubre.

Aunque la medida coincide con los meses de calor en la capital de España, por no haber sido tomada hasta la fecha, se le considera como otra prueba más de la crisis que aqueja al Jai-alai en la Madre Patria.

*MANANA ¿QUÉ UD PREGUNTÓ?

¿POR QUE la noche del partido Gabrie Larrañaga contra Allende y Ermua —más clara, sobre el papel, en ambos departamentos y a favor de la segunda pareja— no ha habido nada más que pelotas muertas?

X. O. X

¿POR QUE el miércoles, para el estelón Salsamendi-Ermua II contra Alberto y Andrinúa II —apreciable ventaja en los segundos— no se le ayudó a Isodoro nada más que poniéndole una pelota un poco vivo que se rompió a los pocos tantos, y con la cual "Charrascas" hubiera podido hacer algo?

X. O. X

¿POR QUE Alberto Ruiz —también la noche del miércoles—, que empezó desatrosamente su partido contra Ubeda y Marcelino, no se quitó la cesta o hizo algún parentésis para ver de cortar la racha homicida de sus contrarios?

X. O. X

¿POR QUE Fernández ha de estar levantando siempre los brazos a los compañeros que no juegan bien, si él, muy a menudo, lo hace bastante mal?

X. O. X

¿POR QUE antes de que se marche España —quizás para no volver a este frontón—, no se le da una función de despedida a Ermua I anunciándola como un homenaje de la afición mexicana a tan gran rugero?

X. O. X

¿POR QUE Alberto sigue empeñado —viendo, por lo visto, incurable— de entrar muchas pelotas, que son "aire", de bot pronto?

X. O. X

¿POR QUE, en esa función homenaje despedida a Ermua I, por ejemplo, no se hace un partido mano a mano entre él y Andrinúa?

X. O. X

¿POR QUE no nos hace el favor nuestro buen amigo el Dr. Rodríguez de leer el artículo de Secades que aparece en ese mismo número —el que lleva por título LO MAS DIFÍCIL EN EL JAI ALAI NO ES TENER JUEGO SINO CONSERVARLO— para que se convenza de que también los "tenómenos" de La Habana, como los de aquí y los de todas partes, "dan una docal y ciento de arena"?



VINOS "PATERNINA"
EMBOTELLADOS DE ORIGEN

REG. I. S. P. 10849 Y 10851